

**LAPORAN TUGAS AKHIR  
ASUHAN KEBIDANAN PADA NY "P" P<sub>1A0</sub> DENGAN INDIKASI KPD  
(KETUBAN PECAH DINI) DI RSUD. Dr. M YUNUS BENGKULU  
TAHUN 2018**

**STUDI KASUS**



**Disusun oleh**

**AINI NURJANAH**

**Diajukan Kepada Universitas Dehasen Untuk Memenuhi Salah Satu  
Persyaratan Dalam Menyelesaikan Program Studi Kebidanan (DIII)**

**NPM : 152426001 DB PROGRAM STUDI KEBIDANAN (DIII)  
FAKULTAS ILMU KESEHATAN  
UNIVERSITAS DEHASEN  
BENGKULU TAHUN 2018**

## ABSTRAK

Aini nurjanah, 2018. Asuhan Kebidanan Yang dilakukan pada Ny. P P,A, dengan *Post Sectio Caesarea* dengan Indikasi Ketuban Pecah Dini. Program Studi Kebidanan (DIII) RPL, Fakultas Ilmu Kesehatan, Universitas Dehasen Bengkulu, Pembimbing I : Indra iswari, SST, SKM, MM ,Pembimbing II : Lucky Nelazyani, SST

Keberhasilan upaya kesehatan ibu, diantaranya dapat dilihat dari indikator angka kematian ibu (AKI). AKI adalah jumlah kematian ibu selama masa kehamilan, persalinan dan nifas yang disebabkan oleh kehamilan, persalinan, dan nifas atau pengelolaannya tetapi bukan karena sebab-sebab lain seperti kecelakaan, terjatuh di setiap 100.000 kelahiran hidup. Indonesia merupakan Negara berkembang, tingginya angka kematian di indonesia seiring meningkatnya kelahiran *sectio caesarea*. Proses penyembuhan operasi *Sectio Caesarea* bisa jauh lebih lama dibandingkan proses persalinan normal. Biasanya waktu penyembuhan bekas luka operasi caesar tiga sampai empat minggu, bahkan lebih. Namun dengan operasi caesar bila tidak dirawat dengan baik, bekas luka operasi bisa menimbulkan infeksi yang akan memperpanjang waktu penyembuhan luka operasi. Dengan tujuan Untuk mengetahui asuhan kebidanan pada ibu *post SC* dengan indikasi ketuban pecah dini meliputi pengkajian, menginterpretasikan data, menemukan diagnosa potensial, melakukan tindakan segera, merencanakan tindakan melaksanakan asuhan dan mengevaluasi. Setelah dilakukan asuhan kebidanan selama 3 hari didapatkan hasil nyeri yang dirasakan berkurang, dapat melakukan aktivitas sehari-hari, mengetahui dan mampu merawat luka *Post Sectio Caesaria*. Kerjasama antar tim kesehatan dan pasien/keluarga sangat diperlukan untuk keberhasilan asuhan kebidanan pada pasien sehingga masalah kebidanan pada pasien mengenai nyeri, hambatan mobilisasi dan kurang pengetahuan dapat dilaksanakan dengan baik dan sebagian masalah dapat teratasi hingga tuntas.

**Kata kunci :** Nifas, *Sectio Caesare*, Ketuban Pecah dini